
森ともお事務所 〒456-0002　名古屋市熱田金山町１丁目17-5

地域のお困りごとなど、お気軽にご相談ください。 弁護士相談も承ります〔相談無料〕 

Facebookでも情報公開中！☎:052-682-2205FAX:052-682-2207

なごや・熱田区版

薬物乱用防止教室
正しく学んでSTOP!薬物！

森ともお NEWS

7月　
熱田区内の日比野中学校や沢上
中学校、宮中学校にて、中学１年
生を対象に薬物乱用防止教室の
外部講師を務めさせていただき
ました。

斉藤よしたか
参議院議員選挙！見事当選！

７月１１日（日）投開票の参議院議員選挙において、
森ともおの先輩である「斉藤よしたか」さん（愛知県選挙区）、無
事、当選させていただきました。ご支援をいただいたすべての皆
様に、御礼申し上げます。 
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熱田区選出名古屋市議会議員

熱田のもり

ごあいさつ

育てたい まもりたい あったか熱田

森ともおプロフィール
1989 愛知県立惟信高等学校（演劇部）卒業
1989～ 愛知教育大学（少林寺拳法部＜３段＞松田ボクシングジムに通う）
 教育実習生として日比野中学校で教師の基礎を学ぶ

1993 名古屋市立小学校勤務（東丘小→栄生小→滝ノ水小→西前田小）
2008～2010 連合愛知　広報局長
2012～2013 名古屋市教員組合執行副委員長
2014.７ 名古屋市立西前田小学校（教頭）退職

森ともお
夏号

市会議員として１年４か月が過ぎようと
しています。これまですべての本会議で
質問させていただくことができたのは、
多くの皆様のご支援のおかげと感謝
いたしております。
本年度は「総務環境委員会」「安心・安全
なまちづくり対策特別委員会（副委員
長）」に所属をさせていただいています。
今後も、歴史・伝統・文化のまち「熱田区」
の皆様のご意見、ご要望をしっかりと
市政の場へ届けるべく、活動をすすめて
参ります。 　　　
「熱田のもり 森ともお」に、ご指導、ご鞭
撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

地域の皆様とともに！
元気もりもり！ グランドゴルフ大会開催！

雨のため延期となっていた「か
じ山義章杯・森ともお杯グラン
ドゴルフ大会」を開催させてい
ただきました。尊敬する「斎藤よ
したか参議院議員」にも、激励
に駆けつけていただきました

201６年８月号 外

森 と も お 夏 の ビ ー ル 祭 り 開 催 ！ ！

市政・法律・税金・教育相談

森ともお公式WEBサイト

森ともお 検索
www.moritomoo.jp

連絡先 森ともお事務所
電話 （052）-682-2205
FAX：052-682-2207

※お申し込みはＦＡＸまたは電話にて

平成２８年9月22日（木）
17：0０開会～※雨天の場合も屋根下にて決行
アスナル金山屋上 クンサンソウル・ビアガーデン
熱田区金山1-17-1屋上　☎（052）-339-3330
３,9００円※当日精算　可
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定員になり次第、締め切らさせていただきます。
皆様お誘い合わせの上ご応募ください！



議会だより

６月定例会　本会議

交通安全

本会議での議案外質問と常任委員会での質疑の内容の一部などを抜粋してご紹介します。

政令指定都市への権限移譲について、権限が愛知県から名古屋市に
なり、教職員定数の決定等の権限も移される。権限移譲を機に
どのように、教育水準の充実を図っていくのか。

Q 質疑：森ともお

A 回答：名古屋市教育長
学校現場の実情に応じた国への定数要求等が可能になるので、子どもたちへのより良
い指導を進められる。 日本の教育の手本となるよう、学校教育の充実に努力していく。

政令指定都市への権限移譲を活かした教育の充実について

森
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動
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日本の教員の勤務時間は長く、事務業務や課外活動で子どもと向き合
う時間が割かれてしまう。事務職員の専門性や能力を活かすことで、
教員が子どもと向き合う時間を増やすべきであると考えるがどうか。

Q 質疑：森ともお

A 回答：名古屋市教育長
事務職員の学校運営への参画等を推進し、教員が子どもと向き合う時間を確保していきます。 実現のため、校
長、教頭、教員、事務職員代表者から成る検討会議を開催し、就学援助・教育扶助に関する業務など、事務職員
の担う領域や教員と事務職員の協働のあり方など検討を進めます。 

Q 質疑：森ともお

A 回答：名古屋市教育長
少人数学級の拡充や専科教員などの拡充の必要性は、引き続き教育課題であると認識している。 
権限移譲後は、時代の変化や現場が抱える課題に対応し、創造性を育む教育を目指していく。また、事務の
改善も課題であり、事務の効率化を図るためのシステム開発などを行い、体制の強化にも努めていきたい。

権限移譲後の、少人数学級の拡充や専科教員などの拡充の必要性に対す
る考えはあるか。 
学校事務の効率化や体制強化についても、検討すべきではないか。 

交差点をはじめとした通学路に立って、子どもたちに挨拶をして
います。地元の方から寄せられる通学路の安全対策について
も、今後も力を入れていきたいと考えています

高蔵公園をよりよい公園に！

「高蔵公園再整備計画づく
り検討会」を開きました。
地域の方、市役所、土木事
務所の方が参加し、様々
な意見を出し合いました。
今後も、毎月開き、高蔵公
園がよりよくなるようにし
ていきます。

「交通事故が多発してお
り、死亡事故が起きる前
に対策を！」とのお声を
もとに、カラー舗装等の
対策を講じることが決ま
りました。 

「傾斜があり、でこぼこして
いるなど、高齢者や、ベビー
カー利用者などの通行者が
危険」とのお声をもとに、歩
道整備を働きかけた結果、
歩道整備工事をしていただ
くことが決まりました。 

高蔵こ線人道橋の本格整備
を働きかけ、予算要求や関係
機関との協議などへの道筋
をつけることができました。
長い道のりが予想されます
が、早期整備に向け、粘り強
く取り組んでいきます。

～地域の皆様からのお声をもとに～
皆様からの多数のご要望を関係機関に届けています。それらを一部、報告させていただきます。

複数箇所の横断歩道整備を働きかけています。

○ひとり親家庭の子どもの居場所づくりモデル事業（235万円）
○児童相談所の体制強化～児童福祉司・児童心理司の大幅増員
○指導者用デジタル教科書（英語科）の全中学校導入【新規】（2,257万円）

○医療的ケアが必要な障害のある児童生徒の学校生活支援～看護介助員の大幅増員
〔７→12名〕等～（3,621万円）

○市体育館（熱田）の空調設備・トイレ・更衣室・シャワー室等の設計【新規】（530万円）

○小中学校部活動～外部顧問・外部指導者の大幅増員
〔外部顧問96部→143部〕等～（1億7,515万円）

本会議や教育子ども委員会質疑を通し、
平成28年度に実現した内容の一部をご紹介します。実実現しました！

死亡事故は起こさせない！
千年（三番町・五番町）交差点

こ線人道橋の本格整備を！
横田・中田～六野の高蔵こ線人道橋

歩道街園の整備
野立小学校バス停付近（西側）歩道

～子供たちの安全を～


